

Trimestriel N° 42 nouvelle série juillet-septembre 2001

problèmes d'Amérique latine

Argentine :
la longue agonie
de la convertibilité

Uruguay :
changements politico-économiques

Cuba :
l'économie du tourisme

Venezuela :
syndicalisme et mondialisation

La **documentation** Française



Sommaire

**Argentine : la longue agonie
de la convertibilité**

Jorge Schvarzer

**Venezuela : le syndicalisme
face à la mondialisation**

Consuelo Irazzo, Thanalí Patruyo

**Uruguay : changements politiques récents
et contexte socio-économique**

Gerónimo de Sierra

**L'Uruguay des années 1990 : institutions
et résultats économiques**

Antonio Elías

Cuba à l'épreuve du tourisme international

Denise Douzant-Rosenfeld, Maryse Roux

Résumés, Resúmenes, Abstracts

Pages

**Problèmes
d'Amérique
latine**

N° 42

juillet-sept. 2001

3 Sommaire

1

21

55

67

87

111